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Grußwort des Schirmherrn, 

Bürgermeister Rafael Reißer 

Herzlich willkommen in Darmstadt, 

Als Bürgermeister und Sportdezernent freue ich mich, 

die jugendlichen Hallenhockeyspieler und  

-spielerinnen zum Hallen-Länder-Pokal am 15. und 16. 

Dezember 2012 in Darmstadt begrüßen zu dürfen. Mein 

Gruß gilt auch den Betreuerteams und den hoffentlich 

zahlreichen Fans und Gästen. 

Für die sportbegeisterten Darmstädter, die noch kein 

Hallenhockey-Match miterlebt haben, ist dies eine gute 

Gelegenheit, den rasanten Sport kennen zu lernen. Ich 

jedenfalls werde die Gelegenheit nutzen und den Nachwuchs anfeuern. 

Der Hallen-Länder-Pokal hat einen hohen Stellenwert im deutschen Hockey. Vielen 

jungen Talenten bieten sich hier die Möglichkeiten, sich im nationalen Vergleich mit den 

Besten ihres Jahrganges messen zu lassen. Sicherlich sollten wir uns als Zuschauer 

einige Namen der Spielerinnen und Spieler merken, denn die tauchen in den nächsten 

Jahren garantiert auf internationaler Ebene auf. Die hier spielenden Talente werden die 

Stars von morgen. 

Hallenhockey ist eine der schnellsten und damit auch attraktivsten 

Mannschaftssportarten überhaupt. Veranstaltungen wie dieses Turnier tragen erfolgreich 

dazu bei, den Hockey-Sport ins Rampenlicht zu stellen. Gleichzeitig ist es auch eine 

großartige Werbung für die Sportstadt Darmstadt. Immerhin werden in den rund 100 

Sportvereinen geschätzte 12.000 Jugendliche für die verschiedensten Sportarten 

begeistert. Ohne dieses solide Fundament im Breiten- und Freizeitsport kann 

Spitzensport nicht erfolgreich sein. In den Vereinen vor Ort werden die 

Grundfertigkeiten vermittelt, Talente entdeckt und gefördert. Hier wird soziale 

Kompetenz erworben und Integration gelebt. 

Wichtig ist jedoch bei allem Ehrgeiz und Leistungsdenken, dass der Spaß und die Freude 

am gemeinsamen Spiel erhalten bleiben. 

Mein Dank gilt an dieser Stelle denen, die sich in der Jugendarbeit im Sport ein-bringen 

und Turniere wie dieses in Darmstadt ermöglichen. 

Ich wünsche den Gästen einen angenehmen Aufenthalt in Darmstadt und den 

Veranstaltern, den aktiven Teilnehmern und den sicherlich zahlreichen Zuschauern ein 

erfolgreiches, faires und spannendes Turnier. 

  

Ihr  Rafael Reißer, Bürgermeister 


